

Holzkampschüler spenden **22.013,78 €** für den Bau einer neuen Schule in Äthiopien

Zu Beginn dieses Schuljahres hatte die Holzkamp- Gesamtschule ein großes Ziel ausgerufen:

Wir bauen eine zweite Schule in Äthiopien!

Bei dem Besuch einer Gruppe des Vereins „Etiopia-Witten e.V.“ im Februar diesen Jahres anlässlich der Einweihung der Holzkamp- Bassale in Mekelle (der Partnerstadt Wittens in Äthiopien) hatten der Abteilungsleiter der Holzkamp- Gesamtschule, B.Schröder, und seine drei begleitenden Schüler Marius Sprang, Jan Siepmann und Robin Tiemann den Entschluss gefasst, noch einmal helfen zu wollen, die schlechten Bedingungen in der Region Tigray zu verändern und eine Baumschule (die Schüler sitzen dort unter einem Baum und versuchen, zu lernen) durch einen gemauerten Schulbau mit 4 Klassenzimmern zu ersetzen.

Mittels eines gespendeten Flyers, der Aufschluss gab über die bisherigen, nachhaltigen Aktivitäten der HGE in der Region Tigray, sowie eines von den Schülern produzierten Filmes von der Einweihung der Holzkamp- Bassale im Frühjahr 2018 waren alle Schüler und Schülerinnen und alle Eltern über das Projekt aufgeklärt worden.

Seitdem unternahmen die unteren Klassen zahlreiche Projekte, um für dieses Vorhaben Geld einzusammeln. Es wurden Waffeln gebacken, Crêpes produziert, Kinder geschminkt, Kunstgegenstände gebastelt, ein Äthiopienkalender aufgelegt, Spielzeug gebastelt, musiziert, alles mit dem Ziel, durch die Erlöse zum großen Ganzen beizutragen.

Die größeren Schüler und Schülerinnen ab Klasse 8 waren aufgerufen, am 4.10.2018 - einem an und für sich freien Studientag- in einem Betrieb ihrer Wahl stundenweise zu arbeiten und den verdienten Lohn für die neue „Kile Schule“ zu spenden.

Am 18.12.2018 konnte der Nikolaus Vertretern des Vereins „Etiopia-Witten“ den stolzen Betrag von insgesamt **22.013,78 €** übergeben, der jetzt schon ausreicht, um die Vorbereitungen für den neuen Schulbau in Angriff zu nehmen. Frau Bechara (Gruppe Education) und Dr. Idris, Motor des Vereins, bedankten sich herzlichst und versprachen den Schülern und Schülerinnen, dass sie noch im Februar 2019 nach Ihrem nächsten Besuch in Mekelle die HGE über die weiteren Planungen informieren werden.

Bernd Schröder HGE
Witten, 18. Dezember 2018





Witz

19.12.2018

Etiopia Witten möchte weitere Schule bauen

Gemeinsam mit den Schülern der Holzkampschule will Etiopia Witten in der Stadt Mehoni im Norden Äthiopiens eine weitere Schule bauen. Für die 500 Schüler findet dort der Unterricht zurzeit im Freien unter einem Baum statt. Die Schüler haben mit kreativen Aktionen bereits Startkapital gesammelt. Dieses will Etiopia Witten nun ergänzen, damit im Frühjahr 2019 der Grundstein für die neue Schule gelegt werden kann. Wer die Schüler unterstützen möchte, kann auf das Konto von Etiopia Witten spenden: IBAN DE 70 4525 0035 0000 9010 90.

Witz 21.12.2018

Holzkamp-Schüler sammeln 24.000 Euro für Schule in Mekelle

Geplant ist ein Haus mit vier Klassenzimmern in Wittens Partnerstadt. Bis jetzt findet der Unterricht unter einem Baum statt

Ein großes Ziel hatte die Holzkamp-Gesamtschule zu Beginn dieses Schuljahres ausgerufen: Wir bauen eine zweite Schule in Äthiopien! Jetzt wurde bereits die erste Zahlung dafür übergeben. Stolz 24.013 Euro und 78 Cent sind bis jetzt zusammen gekommen.

Im Februar war eine Gruppe des Vereins Etiopia-Witten zur Einweihung der Bassale-Holzkamp-Schule in Mekelle – Wittens Partnerstadt in Äthiopien – zu Besuch. Auch der Abteilungsleiter der Holzkamp-Gesamtschule, Bernd Schröder, sowie drei Schüler – Marius Sprang, Jan Siepmann und Robin Tiemann – wa-

ren dabei. Spontan fassten sie den Entschluss, noch einmal zu helfen, um die schlechten Bedingungen in der Region Tigray zu verändern. Der Plan: Die Baumschule dort, in der die Schüler unter einem Baum sitzen und versuchen zu lernen, soll durch einen gemauerten Schulbau mit vier Klassenzimmern ersetzt werden.

Wieder daheim wurde gleich begonnen, für das neue Projekt zu werben. Mit einem Flyer haben die Aktiven Schüler und Eltern über bisherigen Aktivitäten und Erfolge in der Region Tigray informiert. Außerdem produzierten die Jugendlichen einen Film über die Einweihung der Bass-



Die stolze Summe von 24.013,78 Euro wurde von den Holzkamp-Schülern jetzt an den Verein Etiopia Witten übergeben.

FOTO: HGE

ale-Holzkamp-Schule im Frühjahr 2018.

Ihr Engagement fiel auf fruchtbaren Boden. Seitdem haben sich viele Klassen beteiligt und Geld für das Vorhaben gesammelt. Die jüngeren

haben Waffeln gebacken, Kinder geschminkt, Spielzeug und Kunsthandwerk gebastelt, einen Äthiopienkalender aufgelegt, und musiziert. Die Größeren ab Klasse 8 waren aufgerufen, im Oktober – an

einem freien Studientag – in einem Betrieb ihrer Wahl stundenweise zu arbeiten und den verdienten Lohn für die neue Schule zu spenden.

Jetzt wurde das gesammelte Geld den Vertretern des Vereins Etiopia-Witten übergeben. Die Summe reicht schon jetzt aus, um die Vorbereitungen für den neuen Schulbau in Angriff zu nehmen. Ahmedin Idris, der Vorsitzende des Vereins, und Birgit Bechara bedankten sich herzlich und versprochen, dass sie noch im Februar 2019 nach ihrem nächsten Besuch in Mekelle die HGE über die weiteren Planungen informieren werden.